

Das Kirchspiel Bockhorst.

Bockhorst ist zwar ein kleines, aber sehr altes Dorf. Die Sage erzählt, dass es im zwölften Jahrhundert die Mutter oder die Gründerin von Versmold und dessen Kirche gewesen sei, und dass in Bockhorst ein Kloster bestanden haben soll. Beide Nachrichten sind irrig, weil bereits im Jahre 1096 Versmold eine Pfarrei hatte. Das Kloster Borchhorst im Münsterschen mag zu einer Verwechslung Anlass gegeben haben.

Die Kirche in Bockhorst ist sehr alt. Der erste lutherische Pastor hieß Johann Grothaus, welcher 107 Jahre alt wurde und 73 Jahre im Amt stand. – Die Einwohner des Kirchspiels bebauen den Acker, treiben Viehzucht, spinnen Hanfgarn und weben Löwentinnen. Der Boden trägt Früchte, wie im Kirchspiel Hörste, und die Leute lösen aus der Butter viel Geld.



Dorfkirche zu Bockhorst

(Bildquelle; Wikipedia)